

還付金詐欺の阻止による折尾警察署からの感謝状授与について

当金庫店内ATMコーナーにおいて、職員によるお客様へのお声かけが還付金詐欺被害の未然阻止につながりました。これに対し、去る2月17日、折尾警察署より感謝状をいただきましたので、下記のとおりご紹介させていただきます。

なお、詐欺被害阻止により警察署から感謝状を授与されたのは、令和3年10月の遠賀支店に続いて2例目です。当金庫は、引き続き詐欺被害の撲滅に向けた取り組みを進めてまいります。

記

1. 該当店舗 山田支店

2. 経緯

- ・店内ATMコーナーにおいて、携帯電話で通話しながら振込操作を行っているお客様に対し、不審に思った当金庫職員がすぐに声をおかけした。
- ・事情をお聞きしたところ、「町から医療費の還付がある。」とのことであったため、詐欺を疑った当金庫職員がその場で替わり、「遠賀信用金庫の者ですが…」と伝えると、一方的に電話が切れた。
- ・店舗責任者より、還付金詐欺の可能性ありとして、折尾警察署へ連絡。詐欺被害の未然阻止につながった。

3. 感謝状授与式の様子

令和5年2月17日（金） 当金庫本部にて



以上